
 
Auszug aus der Niederschrift 
über die 03. Sitzung der Bürgerschaft am 04.04.2019  
 
 
Zu TOP : 7.12  
Zustand der Wege am Moorteich 
Einreicher: Maik Hofmann, Fraktion Bürger für Stralsund 
Vorlage: kAF 0059/2019 
  
Anfrage: 
 
1. 
Ist der Verwaltung der Zustand der Wege am Moorteich bekannt? 
 
2. 
Wenn ja, was beabsichtigt die Verwaltung kurzfristig zu unternehmen? 
 
Herr Bogusch beantwortet die Anfragen wie folgt: 
 
zu 1.: 
Der Verwaltung ist der Zustand bekannt. Während die sonstigen Hauptwegeabschnitte als 
wassergebundene Wege ausgebaut wurden (Wege am südlichen Moorteichufer 2005, 
zuletzt Birkenweg 2016) bzw. asphaltiert wurden (Tierparkweg 2018), fehlt der 
Lückenschluss insbesondere im Abschnitt Fr.-Engels- Straße bis Vogelwiese. Ein 
Handlungsbedarf ist hier zu bestätigen. 
Gleiches trifft auf die Nebenwege zu, die gleichzeitig als Laufstrecke genutzt werden. 
 
zu 2.: 
Abhilfe im Abschnitt Fr.-Engels- Straße bis Vogelwiese kann nur ein ordnungsgemäßer 
Wegebau schaffen. Mittel dafür stehen aktuell nicht zur Verfügung, diese müssten in der 
zukünftigen Haushaltsplanung berücksichtigt werden. Die Durchführung von Unterhaltungs- 
bzw. Reparaturarbeiten an einzelnen Abschnitten entlang des südlichen Moorteichufers wird 
kurzfristig geprüft. 
 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.   
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. König/Gremiendienst 

Stralsund, 16.04.2019 
 
 
 
 
 
  


